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ABSTRAK 

 

Mukhlisotun, Siti, 2021.Pengaruh Metode Bernyanyi Dengan Tepuk Tangan 

Terhadap Hafalan Mufrodat Bahasa Arab di Kelas III Madrasah 

Diniyah Children Pondok Pesantren Ngalah. Skripsi. Pendidikan 

Bahasa Arab, Fakultas Agama Islam, Universitas Yudharta 

Pasuruan. PembimbingMiftachul Taubah, S.PdI,. M.Pd I. 

 

Kata Kunci: Metode Bernyanyi Dengan Tepuk Tangan, Hafalan Mufrodat 

 

Madrasah Diniyah Children adalah salah satu lembaga nonformal yang 

memiliki mata pelajaran bahasa Arab. Mufrodat adalah salah satu bagian yang 

sangat penting dari komponen bahasa Arab. Apabila peserta didik dapat 

menguasai mufrodatmaka dapat mengikuti pembelajaran bahasa Arab dengan 

mudah. 

Dalam pembelajaran, pendidik harus menggunakan metode yang sesuai 

dengan objek yang dituju. Anak-anak sangat senang bernyanyi, bernyanyi dengan 

tepuk tangan merupakan metode yang disenangi anak-anak. Inilah yang 

menjadikan pentingnya pendidik dalam memilih metode yangtidak membosankan 

dan dapat memberikan kemudahan peserta didik dalam menghafalkan mufrodat. 

Penelitian ini untuk mengetahui pengaruh metode bernyanyi dengan tepuk 

tangan terhadap hafalan mufrodat bahasa Arab di Kelas III Madrasah Diniyah 

Children.Penelitian ini merupakan penelitian eksperimen. Metode yang digunakan 

adalah one group pretest-posttest design. Populasi penelitian ini adalah seluruh 

kelas III Madrasah Diniyah Children yang berjumlah 31 siswa. Teknik 

pengambilan sampel yaitu non probability sampling. Teknik analisis yang 

dilakukan adalah analisis uji t. 

Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang 

signifikan metode bernyanyi dengan tepuk tangan terhadap hafalan mufrodat 

bahasa Arab di Kelas III Madrasah Diniyah Children. Dari hasil penelitian 

diketahui hasil uji t0,000 < 0,05. Jadi Ha diterima H0 ditolak, maka dapat 

disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan penggunaan metode 

bernyanyi dengan tepuk tangan terhadap hafalan mufrodat bahasa Arab di kelas 

III Madrasah Diniyah Children. 
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ABSTRACT 

 

Mukhlisotun, Siti, 2021. Influence of Singing Method with Applause on The 

Memorization of Arabic Mufrodat in Class IIIMadrasah Diniyah 

Children Ngalah Islamic Boarding School. Thesis. Arabic 

Language Education, Faculty of Islamic Religion, Yudharta 

University of Pasuruan. Supervisor Miftachul Taubah, S.PdI,.M.Pd I. 

 

Keywords: Method of Singing With Applause Method, Memorization of 

Mufrodat 

 

Madrasah Diniyah Children is one of the nonformal institutions that have 

Arabic subject. Mufrodat is one of the most important parts of the Arabic 

component. If students can take control of mufrodat then they can follow Arabic 

learning easily. 

In learning, Teacher must use method that are in accordance with the 

intended object. Childrens like singing, singing with applause is a method that 

children loved. This is what makes the importance of teachers in choosing 

methods that are not boring and can provide the convenience of students in 

memorizing of mufrodat. This research to find out the influence of singing method 

with applause on the memorization of Arabic mufrodat in class III Madrasah 

Diniyah Children. 

This research is experimental research. The method used is one group 

pretest-posttest design. The population of this study is the entire class III 

Madrasah Diniyah Children which amounted to 31 students. Sampling technique 

is non probability sampling. The analysis technique used is the analysis of t test. 

The results of this study showed that there is a significant influence on the 

method of singing with applause on the memorization of Arabic mufrodat in class 

III Madrasah Diniyah Children. From the results of the research known t test 

results0,000 < 0,05. So Ha is accepted, H0 is rejected, it can be concluded that 

there is a significant influenceon theuse of singing method with applause against 

the memorization of Arabic mufrodat in class III Madrasah Diniyah Children  
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 مستخلص البحث
 

الغناء بالتصفيق على حفظ المفردات العربية في الطريقة تأثير, ٢٠٢١, ستي مخلصة 
قسم تعليم اللغة . رسالة سارجانا. الفصل الثالث المدرسة الدينية جيلدرن في المعهد عالاه

مفتاح التوبة: المشرفة , جامعة يودارتا باسوروان, كلية دين الإسلام, العربية  
الغناء بالتصفيق، حفظ المفرداتطريقة : الكلمات الأساسية  

مدرسة الدينية جيلدرن هي إحدى المؤسسات غير الرسمية التي لها موضوعات اللغة 
إذا كان بإمكان الطلاب . المفردات هي واحدة من أهم أجزاء المكون العربي. العربية

.إتقان المفردات، فيمكن للطلاب متابعة تعلم اللغة العربية بسهولة  
أحب . يجب على الطلاب استخدام الأساليب التي تتفق مع الغرض المقصود في التعلم

وهذا يجعل من المهم . بالتصفيق هو الطريقة التي يحبها الأطفالالغناء , غناء الأطفال
للمعلمين لاختيار الطرق التي ليست مملة ويمكن أن توفر سهولة للطلاب في حفظ 

الغناء بالتصفيق على حفظ المفردات العربية في الطريقة تأثيرهذا البحث لمعرفة  . المفردات
.الفصل الثالث المدرسة الدينية جيلدرن في المعهد عالاه  

المستخدمة هي اختبار القبلي و الاجتبار البعدي الطريقة . هذا البحث هو بحث التجريبي
عدد السكان في هذه الدراسة جميع طلاب الصف الثالث الذين يبلغ . في مجموعة واحدة

تقنية . تقنية أخذ العينات هي أخذ العينات غير الاحتمالية. عددهم واحد وثلاثين
.التحليل التي أجريت هو تحليل اختبار  

والحاصل نتيجة هذه الدراسة أن هناك تأثيرا كبيرا على طريقة الغناء بالتصفيق على حفظ 
من . اللغة العربية المفردات في الفصل الثالث المدرسة الدينية جيلدرن في المعهد عالاه

لذا قبلت الفرضية البديلة . 0.05 > 0.000نتيجة الدراسة نتجية الاختبار المعروفة 
رفض الفرضية صفر، ويمكن استنتاج أن هناك تأثيرا كبيرا على استخدام أساليب الغناء 

.بالتصفيق على حفظ المفردات العربية في الفصل الثالث المدرسة الدينية جيلدرن   
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